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ACTA NÚMERO 16/2014. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las catorce horas con treinta minutos 

del día seis de mayo de dos mil catorce. Atendiendo la convocatoria hecha por el 

Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión 

ordinaria, presentes los Comisionados Propietarios del Instituto de Acceso a la 

información Pública, en adelante, "El Instituto", señora: María Herminia Funes de 

Segovia y señores: Carlos Adolfo Ortega U maña, Mauricio Antonio Vásquez López, 

José Adolfo Ayala Aguilar y Jaime Mauricio Campos Pérez, formando pleno. El 

Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión, habiéndose propuesto como puntos 

de agenda los siguientes: 1) Aprobación de la agenda; 2) Aprobación de 

lineamientos de archivo; 3) Taller de Dirección de Audiencias y Técnicas de Oralidad 

con Rommel Sandoval; 4) Aprobación planes operativos por unidad y creación de 

comisión de evaluación y seguimiento de planes operativos; 5) Integración de 

Comisión de Ética del Instituto; 6) Puntos varios. PUNTO UNO: El Comisionado 

Presidente presento la agenda de esta sesión, y el Pleno acordó por unanimidad, 

aprobar su contenido. PUNTO DOS: El Pleno acordó por unanimidad que se le 

solicitara al Oficial de Archivo un desarrollo más amplio de cada lineamiento de 

archivo que les remitió el Oficial de Archivo hace dos semanas y además considerar 

las observaciones hechas por cada Comisionado y así cumplir con la obligación del 

Instituto establecidas en los artículos cuarenta y cuarenta y uno de la LAIP, para 

que puedan ser aprobados por el Pleno en la siguiente sesión de Pleno. PUNTO 



TRES: La Comisionada Herminia Funes recordó al Pleno que el día de mañana 

iniciaran las cuatro sesiones del taller de técnicas de oralidad, impartidos por el Dr. 

Rommel Sandoval para los Comisionados propietarios y suplentes del Instituto, el 

cual se desarrollara en el Hotel Sheraton, esta consultoría se ha desarrollado desde 

el principio con el apoyo financiero de USAID a través de CASALS. Debido a que 

solo· dos de los Comisionados suplentes confirmaron su asistencia: Hernán 

Alexander Gómez Rodríguez y el Lic. Max Fernando Mirón Alfara, asistirán tres 

miembros del área jurídica: Lic. Carlos Calderón Monchez, Cesar González Flores 

y la Jefa del área Jurídica Kryssya Michaelle Sermeño. PUNTO CUATRO: el 

Comisionado Presidente solicitó al Pleno la aprobación de una Comisión evaluadora 

de los planes operativos por unidad que a la vez dará seguimiento en el 

cumplimiento de éstos y que estará integrada por el Comisionado Adolfo Ayala y el 

Comisionado Mauricio Antonio Vásquez, además del Jefe UFI Alfredo Martínez y el 

Auditor Interno Cristian Abrego, si bien en sesiones anteriores, como consta en el 

acta catorce punto seis del presente año, se acordó solicitar la colaboración del 

Ingeniero Alejandro Mata, consultor de la OEA, pero por el momento él no podrá 

colaborar con el Instituto, razón por la que se decide crear esta Comisión que 

revisara el contenido de los planes operativos y además verificara el cumplimiento 

de las funciones y metas contenidas en el plan. El Comisionado Presidente también 

aclaro al Pleno que en la evaluación de los planes operativos del auditor interno y 

la Unidad Financiera los Jefes de ambas unidades se excusaran de su revisión y 

evaluación e intervendrá la Gerente Administrativa Roció Rivera. Esta propuesta fue 

aprobada por unanimidad por el Pleno. PUNTO CINCO: Con el objetivo de cumplir 

con la obligación establecida en los artículos catorce y quince de la Ley de Ética 



gubernamental y artículos treinta y treinta y uno del reglamento de la ley de ética 

gubernamental el Pleno del Instituto procedió a elegir al miembro de la comisión de 

ética del Instituto que debe nombrar por ley el Pleno, los candidatos son: Wendy 

!liana Bolaños de Nolasco, Inés Margarita Díaz de Castro y René Francisco Valiente

Arauja. Acto seguido, los suscritos Comisionados han procedido a escoger al 

miembro propietario de esta Comisión y a su suplente, quedando de la siguiente 

manera: Wendy !liana Bolaños de Nolasco como miembro propietaria e Inés 

Margarita Díaz de Castro como su suplente. PUNTOS VARIOS: la Comisionada 

Herminia Funes informó al Pleno que para celebrar el tercer aniversario de la 

entrada en vigencia de la LAIP, el Instituto participará en algunas actividades a 

través de entrevistas y conferencias, el día miércoles siete de mayo el Comisionado 

Jaime Campos acudirá en representación del Instituto a la "catedra universitaria 

sobre derecho de acceso a la información y transparencia" que se realizara en la 

Universidad Nacional de El Salvador. La Comisionada Funes también propuso al 

Pleno que el Instituto publiqué un comunicado en los periódicos de mayor 

circulación nacional en el que también se incluyan los nuevos números de teléfono 

y telefax del Instituto. Esta propuesta fue aprobada por el Pleno por unanimidad. La 

Comisionada Herminia Funes informo al Pleno que EUROSOCIAL solicitó al 

Instituto la elaboración de un video en el que se demostrara cuáles son los aportes 

de EUROSOCIAL al Instituto, este video ya fue elaborado por el área de 

comunicaciones del Instituto. CIERRE: No teniendo nada más que discutir ni hacer 

constar, se dio por finalizada la reunión a las quince horas con veinticinco minutos 

de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada 

conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos. 




